

ABSTRAK

Dini Yusmaini, NIM.1162111015, Persepsi Guru Tentang Model Pembelajaran SAVI Dalam Proses Pembelajaran Tematik Di Sekolah Dasar Gugus V Kecamatan Percut Sai Tuan Kabupaten Deli Serdang, Skripsi, Jurusan Pendidikan Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan, 2021.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah mengenai persepsi guru tentang model pembelajaran SAVI dalam proses pembelajaran tematik. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui persepsi guru mengenai model pembelajaran SAVI dalam proses pembelajaran tematik di Sekolah Dasar gugus V Kecamatan Percut Sai Tuan Kabupaten Deli Serdang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini ialah dengan penggunaan angket. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru di Sekolah Dasar gugus V Kecamatan Percut Sai Tuan yang berjumlah 79 responden dan yang menjadi sampel penelitian yaitu seluruh guru kelas Sekolah Dasar gugus V Kecamatan Percut Sai Tuan yang berjumlah 54 orang guru. Analisis terhadap angket atau kuesioner dilakukan dengan sistem skala likert.

Hasil penelitian menyatakan bahwa Persepsi guru tentang model pembelajaran SAVI dalam proses pembelajaran tematik baik dengan persentase sebesar 63,33 % (24,21% Sangat Setuju dan 39,12% Setuju). Selanjutnya berdasarkan nilai angket membuktikan bahwa persepsi guru tentang model pembelajaran SAVI dalam proses pembelajaran tematik di Sekolah Dasar gugus V Kecamatan Percut Sai Tuan dikategorikan “baik” dengan nilai rata-rata yaitu 3,66% dengan presentase responden sebesar 73,21% dikategorikan baik.

Dari data yang diperoleh, sebelumnya guru masih menerapkan model pembelajaran konvensional, dan setelah dilakukan observasi dan pemberian angket disimpulkan bahwa guru menilai model pembelajaran SAVI memiliki karakteristik yang baik untuk diterapkan dalam pembelajaran tematik di Sekolah Dasar Gugus V Kecamatan Percut Sai Tuan Kabupaten Deli Serdang.

Kata Kunci: Persepsi Guru, Model, Pembelajaran SAVI

